
 

Da Filippo Vasta a tutti i Soci delle Associazioni dei Pensionati: 
Cari amici, 

a partire dal 13 giugno prossimo inizieranno le votazioni per l’elezione degli organi del Fondo 
Sanitario integrativo di Intesa Sanpaolo. Le Associazioni dei Pensionati delle banche affluite 
nel Gruppo Intesa hanno presentato, come in passato, la lista denominata “Pensionati Uniti 
per il Fondo Sanitario”, contrassegnata, sulla scheda, da un logo di colore giallo. 

Da Consigliere uscente faccio affidamento su voi tutti per portare nel Consiglio 
d’Amministrazione e nell’Assemblea dei Delegati i nostri candidati, Marina Bertolini e Gilberto 
Godino, replicando il successo ottenuto in tutte le precedenti elezioni. A chi voterà online, 
seguendo le istruzioni contenute nella mail che riceverà a breve dal Comitato Elettorale e a chi 
voterà per corrispondenza, seguendo le istruzioni e utilizzando il materiale ricevuto dal 
Fondo, consigliamo di votare per la lista, senza esprimere preferenze, dato che il candidato 
per il Consiglio è uno solo, Marina Bertolini, e, per quanto riguarda l’Assemblea dei Delegati, il 
regolamento elettorale non ci consente di ottenere più di un seggio, quello del capolista 
Gilberto Godino. 

Come accennato nella mia precedente comunicazione, il mio atteggiamento in Consiglio 
durante questi ultimi quattro anni è stato improntato a migliorare la condizione dei 
pensionati nell’unico modo possibile, cercando la collaborazione di tutti i colleghi, elettivi e 
nominati, perché le esigenze della nostra categoria non possono che essere inquadrate in 
quelle di tutti gli utenti, siano essi dipendenti in servizio, esodati o quiescenti, dato che il 
Fondo è uno solo. I risultati sono sotto gli occhi di tutti coloro che mettono a confronto il 
nuovo e il vecchio regolamento delle prestazioni e includono l’abolizione della quota differita 
e le garanzie in caso di necessità di ripianamento del risultato d’esercizio, condizioni che 
hanno consentito la cessazione del contenzioso con la vecchia Cassa e il rientro del patrimonio 
sinora distaccato presso la stessa, evento di utilità rilevante a fronte delle nuove iniziative in 
tema di prevenzione e long term care. E’ stato fatto un primo passo verso l’equità di 
trattamento fra le categorie, cui dovranno seguire altri passi nei prossimi anni. I nostri 
candidati, ove eletti, perseguiranno la stessa strada, da persone ragionevoli e competenti. In 
questa tornata elettorale abbiamo una concorrenza agguerrita e aggressiva; tuttavia non è 
nostro costume fare promesse tanto mirabolanti quanto inverosimili o denigrare i concorrenti 
con affermazioni prive di riscontri con la realtà. 

Non ho riproposto la mia candidatura per scelta personale, perché trovo corretto, oltre che 
ovvio, che ci sia alternanza negli incarichi elettivi e perché gli anni passano e l’età pesa se si è 
impegnati seriamente. Lo faccio però a cuor leggero, perché certo della capacità e 
dell’impegno di chi viene proposto dalle Associazioni per il mio ruolo. Spetta a voi elettori fare 
la scelta che riterrete giusta e conveniente. Io vi ringrazio sin d’ora. 

Un caro saluto a tutti voi, 

Filippo Vasta 

 06 Giugno 2022 

 


